



A.S. Planche à voile

publié le 21/10/2021

Félicitations à tous nos jeunes véliplanchistes pour leur performance sur le bassin du Goisil.

La compétition a profité d'un vent régulier bien qu'un peu plus faible que ce qu'annonçait la météo. Le soleil fut au rendez-vous. Nous avons disputé 7 manches accompagnés du collège d'Aytré.

Les résultats sont secondaires (mais on fait 1er ex-aequo), le plaisir de refaire des compétitions et de profiter de belles conditions suffisent amplement.

Une bien belle compétition qui en appelle d'autres.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.